

BABELIA Los libros sobre Cataluña se convierten en un 'boom' editorial



MARRUECOS Así vivía Hayat, la joven que murió a tiros tratando de llegar a España **P6**

Las hipotecas suben por primera vez desde 2014

El alza del euríbor encarece en unos céntimos los créditos, lo que constituye un cambio de tendencia

CRISTINA DELGADO, **Madrid**

Los hipotecados de España con préstamos variables van a empezar a ver subir sus cuotas por primera vez en muchos años. El euríbor termina septiembre en el -0,166%, frente al -0,168% de septiembre de 2017. Estas dos milésimas de diferencia actualizarán las cuotas de aquellos a los que les corresponda ahora su revisión anual por parte del banco. La subida del coste de los créditos va a ser mínima, de solo unos céntimos. Y el indicador sigue muy lejos de las cotas de la era de la burbuja, cuando llegó a superar el 5%. Pero supone un cambio de tendencia y los primeros compases del fin de una era de tipos ultrabajos e intereses mínimos. La de este mes es la primera alza interanual que experimenta el euríbor desde 2014 y para un mes de septiembre, la primera desde 2012.

PÁGINA 43

La prima de riesgo se dispara en Italia tras presentar el presupuesto

PÁGINA 3

El Supremo rechaza investigar el polémico máster de Casado

El alto tribunal no aprecia indicios de delito pero sí trato de favor hacia el actual presidente del PP comparado con otros alumnos

REYES RINCÓN, **Madrid**

El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, no será imputado por las supuestas irregularidades de su máster, aunque el Tribunal Supremo insinúa que su conducta, si bien no merece reproche penal, sí debería merecerlo de otro tipo. El alto tribunal rechazó ayer investigar a Casado al considerar que no exis-

ten indicios de que cometiera un delito de prevaricación en el posgrado que cursó en la Universidad Rey Juan Carlos.

Los magistrados asumen así el criterio de la fiscalía, que, en un informe enviado al Supremo la semana pasada, rechazó los indicios de este delito que sí vio una juez de Madrid. El tribunal tampoco cree que Casado come-

tiera cohecho, aunque este delito, en cualquier caso, está prescrito. Sin embargo, el Supremo sí considera que el líder del PP recibió "un trato de favor" porque obtuvo el título sin que se le exigieran los mismos requisitos que al resto de alumnos, aunque no puede investigarlo porque esta conducta no es delictiva.

PÁGINAS 14 Y 15



Enrique Urbizu, Daniel Grao, Juana Acosta y José Coronado, en San Sebastián. / C. ÁLVAREZ (GETTY)

Villarejo oculta fuera de España tres copias de sus grabaciones, según la investigación

J. M. IRUJO / J. GIL, **Madrid**

El comisario José Villarejo, en prisión desde noviembre acusado de dirigir una red criminal, cohecho y blanqueo, hizo tres copias de las numerosas grabaciones ilegales que acumuló durante 25 años en sus encuentros con jueces, fiscales, políticos y empresarios, que mantiene guardadas en países diferentes, según fuentes próximas a la investigación. El material ocupa 20 *terabytes* y tiene capacidad para sacudir los cimientos del Estado, según las mismas fuentes. La Audiencia Nacional abrió ayer una investigación para averiguar si el origen de las filtraciones que afectan a la ministra de Justicia, Dolores Delgado, está en el entorno de Villarejo.

PÁGINA 16

Urbizu lleva la serie de televisión 'Gigantes' a San Sebastián

G. BELINCHÓN, **San Sebastián**
Enrique Urbizu dirige los dos primeros capítulos de *Gigantes*, la serie que se ha estrenado en la sección Oficial del festival de San Sebastián y que se emitirá a partir del 5 de octubre en Movistar. "Ahí están los temas de la herencia, el poder, la familia, la avaricia, el

egoísmo... en fin, la condición humana", reconoce el director. La serie cuenta la historia de los hermanos Guerrero, que llevan hasta su propia familia la violencia de su padre, Abraham, que controlaba con mano de hierro la entrada de la cocaína en Europa a través de España.

PÁGINA 28

Una serie muy negra **Carlos Boyero**

Los republicanos impulsan a Kavanaugh pese a la fuerte presión social

AMANDA MARS, **Washington**

Los republicanos cerraron ayer filas en torno a Brett Kavanaugh, candidato al Tribunal Supremo acusado de abusos sexuales, y lograron elevar su nombramiento al pleno del Senado. El conservador Jeff Flake, sin embargo, pidió a última hora que el voto se demore una semana para que el FBI pueda investigar las acusaciones.

PÁGINA 2

